

# *L'Armée syrienne contrôle une vaste zone à l'est de la ville d'Alep*

---



Damas, 3 février (RHC)- L'Armée de la Syrie et des milices alliées contrôlent plus d'une trentaine de villages et plusieurs collines stratégiques dans la campagne de l'Est de la ville d'Alep, après des combats acharnés avec l'organisation terroriste État Islamique.

Les troupes gouvernementales ont avancé 16 kilomètres et elles ont élargi un front de jusqu'à 25 kilomètres de large, ce qui signifie une superficie de plus de 250 kilomètres en presque 20 jours de combats.

Les militaires syriens ont précisé qu'ils ont détruit des dizaines de fortifications, de tunnels et de tranchées tout le long du front et qu'ils ont neutralisé 4000 engins explosifs, après avoir renforcé leur contrôle sur la route qui relie Alep et Al Bab.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/120496-larmee-syrienne-controle-une-vaste-zone-a-lest-de-la-ville-dalep>



**Radio Habana Cuba**